

# *La Bolivie demande l'aide de Cuba pour former son personnel sanitaire pour le contrôle et le traitement de l'Ebola*

---



La Paz, 7 novembre (RHC-PL)- Le département de La Paz, dans l'ouest de la Bolivie, a demandé de l'aide à Cuba pour former son personnel sanitaire dans le contrôle et le traitement du virus Ebola.

Le directeur du Service de la Santé, Henry Flores, a signalé qu'ils ont contacté la mission médicale cubaine qui collabore en Bolivie à laquelle ils ont demandé de faire des démarches pour l'envoi d'experts sur le thème.

Henry Flores a déclaré qu'ils attendent la réponse de Cuba et que dès l'arrivée des spécialistes, ils prévoient une journée scientifique avec la majorité des professionnels boliviens pour qu'ils s'approprient leurs connaissances.

Cette initiative fait partie des mesures prises par la Bolivie pour combattre la possible entrée du virus Ebola dans le pays.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/38644-la-bolivie-demande-laide-de-cuba-pour-former-son-personnel-sanitaire-pour-le-controle-et-le-traitement-de-lebola>



**Radio Habana Cuba**